

POST

Kakanwil: Tingkatkan Kualitas Pelaksanaan Tugas Harian Petugas Lapas

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.POST.WEB.ID

Oct 22, 2023 - 09:55



Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah melakukan Kunjungan Kerja ke UPT di Nusakambangan dan Cilacap. Kunjungan ini dilaksanakan dalam rangka pembinaan, pengawasan, serta pengendalian kinerja terhadap Unit Pelaksana Teknis (UPT) serta melakukan penguatan pelaksanaan tugas dan fungsi kepada jajarannya di Nusakambangan, Jum'at (20/10).

Berlangsung di Aula Wisma Sari, kegiatan ini diikuti oleh seluruh Pejabat Struktural UPT se-Nusakambangan dan Cilacap. Membuka acara, Koordinator Wilayah Nusakambangan, Mardi Santoso. Dirinya berterimakasih atas kunjungan Kakanwil Kemenkumham Jawa Tengah dan menyampaikan laporannya perihal

kondisi terkini dari Lapas di Nusakambangan.

Dalam sambutannya Kakanwil, Tejo Harwanto menyampaikan kembali pentingnya membangun kerjasama antar Unit Pelaksana Teknis di Nusakambangan. Hal ini dilaksanakan untuk menjaga soliditas dan keharmonisan serta semangat bekerja seluruh jajarannya. Tejo menyampaikan semakin kuat rasa kebersamaan dengan bahu membahu satu sama lain akan meningkatkan rasa kekompakan seluruh UPT. Betapa pentingnya sebuah keharmonisan pada tempat bekerja, jika keharmonisan itu ada, maka para pegawai akan bekerja dengan nyaman sepenuh hati, bisa bekerjasama dengan baik, terciptanya solusi disetiap kendala, dan akhirnya berdampak pada hasil kinerja yang baik.

Lebih lanjut, Kakanwil mendorong peningkatan kinerja, pengembangan kualitas SDM, serta optimalisasi peran humas terhadap kinerja satuan kerja. Tejo berharap agar para pegawai mengimplementasikan pesan yang disampaikan, agar penguatan ini dapat bermanfaat bagi pegawai sehingga dapat memberikan kinerja terbaik untuk kemajuan dan perkembangan organisasi.

Selain itu, Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Tejo Harwanto menyampaikan bahwa kedepan jajaran Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah harus mampu mewujudkan harapan pimpinan dalam hal integritas dalam bekerja. Disamping itu, ia berpesan untuk senantiasa mengglorifikasikan seluruh capaian kerja yang telah ditetapkan. Ia juga menyampaikan kepada seluruh pejabat struktural utamanya yang baru saja dilantik untuk segera menyesuaikan diri dan melaksanakan tugas sebaik-baiknya.

"disamping kinerja yang optimal, Peranan penting humas dalam memikul tugas untuk membangun citra positif harus kita dukung semaksimal mungkin, demi nama baik Kementerian Hukum dan HAM. Perlu diingat pula bahwa jangan sampai kita nodai amanah pimpinan. Jadikan Nusakambangan sebagai wajah baru Pemasyarakatan yang bersih.", sambungnya